



フォトダイアリー



世 世界の料理と舞踊を堪能!

2月25日(土)

「第11回インターナショナルパーティー(市国際交流協会主催)」が西枇杷島会館において、開催されました。

当日は、韓国やベトナムなど8か国の料理とメキシコ、ブラジルなど8か国の舞踊や歌などのパフォーマンスが披露され、参加した市民や外国の方々には交流の輪を広げていました。



メキシコ舞踊の披露

ご み拾いで
地域貢献

2月27日(月)

(公社)清須市シルバー人材センターが地域貢献の一環として、清掃ボランティア・シルバー事業PR活動を行いました。

当日は、会員62名が参加し、清洲公園駐車場から名鉄新清洲駅までの路上及び新清洲駅周辺のごみ拾いをしました。また、名鉄新清洲駅前では、シルバー人材センターマスコットキャラクター「チエブクロー」も応援に駆け付け、乗降客にポケットティッシュを配布し、シルバー事業のPRを行いました。



清掃ボランティアを行うシルバー人材センターの会員ら

安 全で暮らしやすいまちへ 2月28日(火)

平成22年度から行われている春日学校橋西土地地区画整理事業に併せて築造してきました、「市道下之郷六角堂線」の工事が完了し、このたび県道一宮清須線との新しい交差点が、2月28日に供用開始されました。

この道路の開通により、歩行者の安全と国道22号線やJR清洲駅までの通行が便利になり、市立図書館や市はるひ美術館を始めとした公共施設へのアクセスも改善され、施行中の土地地区画整理事業と合わせ、安全で暮らしやすいまちにまた一歩近づきました。



開通した「市道下之郷六角堂線」の四分割交差点

卒 業、卒園おめでとうございます

市内の各中学校(3月3日)、幼稚園(3月15日)、各小学校(3月16日)及び各保育園(3月24日)で卒業式、卒園式が行われました。

園児や児童・生徒たちは、お世話になった先生や保護者に見守られながら、園や学校での思い出を胸に刻み、巣立ちのときを迎えました。



卒業生代表による答辞(新川中学校)



卒業証書の授与(古城小学校)